



E N C O R T O

NACIONALES

Corredor

La Secretaría de Relaciones Exteriores y el Ministerio de Negocios Extranjeros de Portugal informaron la decisión de establecer un corredor marítimo entre los puertos de Coatzacoalcos, en el Golfo de México, y el de Sines, en Portugal. La intención es que sirva como una ruta marítima privilegiada para fortalecer las cadenas de producción entre ambos países, así como entre América del Norte y la Unión Europea.



SRE

Plan

El Plan Sonora de Energía Sostenible apunta a México como el principal actor en la economía de la región, producto de las virtudes que prevén un desarrollo de energías limpias y embonan en la visión de la Unión Europea. Así lo destacó el gobernador de la entidad, Alfonso Durazo, durante su participación en el Global Gateway, donde se reunieron más de 40 mandatarios de Europa, África y Asia.



C. Contreras

Reducción

En los pasados tres años se logró reducir en más de dos millones 100 mil toneladas las emisiones de dióxido de carbono en la Ciudad de México. Ello significó 98.57% de la meta establecida en el Programa de Acción Climática 2021-2030, según datos del gobierno capitalino.

LEGISLATIVAS

Derechos de menores

En Durango se aprobaron reformas al Código Civil del estado para garantizar que las pensiones alimenticias para menores se actualicen anualmente de manera automática con base en los ingresos del deudor alimentario. La diputada presidenta de la Comisión de Justicia del Congreso, la panista



Congreso del Estado de Durango

Patricia Jiménez Delgado, explicó que la reforma era necesaria para garantizar una pensión justa y digna para la niñez, ya que los productos de la canasta básica se han incrementado en mayor porcentaje al salario mínimo.

Regulación de la IA

El diputado ecologista **Javier López Casarín** se manifestó a favor de la construcción de una regulación en materia de Inteligencia Artificial (IA) con base en la ética. El también presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación indicó que el auge en el uso de distintas aplicaciones de IA obliga a reflexionar sobre sus impactos, tanto positivos como negativos, en distintos sectores, como la academia, el ámbito laboral, la industria y el sector público.



COMERCIALIZACIONAL DIGITALIS

Digitales

Existen varias propuestas en materia de derechos digitales en el Senado relacionadas con seguridad, acceso a la información, libertad de expresión, derechos humanos y otras materias. Por ello la Junta de Coordinación Política, que preside el morenista Eduardo Ramírez, consolidó el acuerdo para la creación de una Comisión Ordinaria que buscará analizar propuestas de ley presentadas por legisladores y la sociedad organizada.